

**Sujet :** [INTERNET] enquête hydroélectricité chavière val cenis

**De :** > sabiwa (par Internet) <sabiwa@orange.fr>

**Date :** 22/02/2024 à 17:18

Bonjour,

Je trouve ce projet intéressant car il ne dénaturera en aucun cas l'environnement par les tracés proposés, et que ce chantier fera travailler des gens de la vallée en valorisant leur savoir-faire. Aujourd'hui il est indispensable de fabriquer de l'énergie avec ce qui nous entoure.

Bon courage pour ce projet !!!!

Sabrina SIMONINI

Envoyé depuis l'application Mail Orange